

**News-Update mit 16.03.2021, 12:00 Uhr -
Aktuelles aus unserer Gemeinde**

Liebe Bizauerinnen und Bizauer,

seit **Montag, 15. März 2021**, können alle Bürgerinnen und Bürger (ab 6 Jahren) im Gemeindeamt während der Öffnungszeiten pro Person und Woche zwei kostenlose **„Wohnzimmertests“** abholen. Mit diesen Tests können sich Personen zu Hause alleine testen.

Diese Tests sind für 24 Std. gültig und berechtigen zur Sportausübung in geschlossenen Räumen für Kinder (jünger als 18 Jahre, in Gruppen von max. 10 Personen), zum Besuch von Treffen der Selbsthilfegruppen, von Kulturveranstaltungen (Theater, Kino o.ä.) und zur Teilnahme an einer außerschulischen Jugendarbeit.

Der Test ist über die Testplattform des Landes (https://covid.lwz-vorarlberg.at/LWZ_GesundheitCovid/Covid/Selection) anzumelden. Dazu ist ein QR-Code erforderlich, der gemeinsam mit dem Selbsttest ausgegeben wird. Nach der Anmeldung wird man über die Testplattform zur Durchführung der Tests geleitet.

Für den **Besuch der Gastronomie und körpernahen Dienstleistern** ist ein PCR-Test (Gültigkeit 72 Std.) oder ein negativer, „unter Aufsicht“ abgegebener Antigentest (Gültigkeit 48 Std.) erforderlich – gegen Voranmeldung in einer der Teststationen oder in einer Apotheke.

Mit der Unterstützung von uns allen wird eine verantwortungsbewusste Öffnung gelingen – regelmäßig testen, 2-Meter-Abstand einhalten, Masken tragen!

Alles Gute, schaut auf Euch und bleibt gesund!

Bizau, 19.03.2021


Für alle Mitarbeiter*innen, Gemeindevorstand und –vertretung
Norbert Greussing, Bürgermeister



Öffnung Gastronomie – Angebote in unserer Gemeinde

Unsere Gaststätten und Cafés dürfen wieder öffnen – ein entsprechendes Testzeugnis (PCR- oder unter Aufsicht erstellter Antigentest) ist vorzulegen:

- **Gasthof „Taube“** und **„Bio-Hotel Schwanen“** haben jeweils von Donnerstag bis Sonntag ganztägig bis 20:00 Uhr offen.
- Das **„ediths-Café“** und das **Café der Bäckerei Kleber** kann während der Geschäftszeiten besucht werden.

Interreligiöse Gedenkfeier für Verstorbene der Covid-19-Pandemie

Die Covid-19-Pandemie hat weltweit sehr vielen Menschen ihr Leben gekostet. Auch sind im vergangenen Jahr viele Menschen verstorben, von denen wir uns aufgrund der besonderen Situation nur im engsten Kreise verabschieden konnten. Auf Initiative des Landes und der Diözese findet am **18. März ab 20 Uhr** eine interreligiöse Feier statt, bei der aller Menschen, die seit der Corona-Pandemie verstorben sind, gedacht wird.

Bischof Benno Elbs wird die Feierstunde gemeinsam mit Landeshauptmann Markus Wallner sowie VertreterInnen der christlichen Kirchen, der islamischen Glaubensgemeinschaften, des Buddhismus und der Bahai gestalten. Es musiziert George Nussbaumer.

Es sind alle herzlich einladen, an der Gedenkfeier via [ORF Radio Vorarlberg](#) oder per Livestream auf www.vol.at sowie www.vorarlberg.at teilzunehmen.

Sanierungsarbeiten Landesstraße

Die Neuasphaltierung der Straße durch das Dorfgebiet wird in zwei Abschnitten, entsprechende Witterung in den nächsten Tagen vorausgesetzt, in der Karwoche (29.03. – 03.04.2021) sowie eine Woche nach Ostern (12. – 17.04.2021) erfolgen.

Die Baueinleitungsbesprechung mit Auftraggeberin Land und den ausführenden Firmen erfolgt am Mittwoch, 17. März 2021. Nach der in dieser erfolgenden Klärung aller Details zu den erforderlichen Zufahrtsbeschränkungen, zu Umleitungslösungen usw. folgen darauf dann (als Info an jeden Haushalt).

Palmen 2021

Die Feuerwehrjugend Bizau bindet auch heuer wieder Palmen und verteilt sie nach der Weihe am Palmsonntag an die Haushalte.

Wir machen große und kleine Palmen, bitte entsprechend auf den Listen eintragen. Die Listen zur Bestellung der Palmen liegen im Konsum und bei der Bäckerei Kleber bis Freitag, 26.03.2021 zum Vorbestellen auf.